

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

N° 7

POUR PUBLICATION IMMEDIATE.
JEUDI LE 18 FEVRIER 1965.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, annonce la nomination de M. Keith William MacLellan au poste de commissaire canadien à la Commission internationale de surveillance et de contrôle au Laos et la nomination de M. Clifford Johnston Webster au poste de commissaire par intérim à la Commission internationale de surveillance et de contrôle au Cambodge. M. MacLellan remplacera M. Donald W. Munro qui revient à l'administration centrale, à Ottawa. M. Webster succédera à M. Jean-Marie Déry qui revient également à l'administration centrale, à Ottawa.

.....

M. MacLellan de Montréal est né le 30 novembre 1920. Il a étudié à l'Université McGill et à Oxford, il a servi dans l'Armée canadienne pendant la guerre. Admis au ministère des Affaires extérieures en 1952, il a été affecté successivement à Berne, à Los Angeles et à Rome. Il a participé à de nombreuses conférences internationales et fut un des délégués du Canada à la réunion inaugurale du Concile oecuménique au Vatican. Il y a peu de temps, M. MacLellan avait été prêté au Bureau de l'aide extérieures, à titre d'adjoint exécutif au Directeur général. Le nouveau commissaire est marié et il est père de trois enfants.

M. Webster est né à Ottawa en 1918. Il a fait ses études à l'Université McMaster (baccalauréat) et à l'Université de Londres (licence en sciences économiques). Entré comme lieutenant dans l'Armée canadienne en 1941, il a servi dans le nord-ouest de l'Europe, où il a été cité à l'ordre du jour, et en 1946 il a été libéré avec le grade de major. Après avoir été fonctionnaire au ministère de la Défense nationale de 1949 à 1956, il est entré au ministère des Affaires extérieures. Il a occupé des postes à l'ambassade du Canada à Djakarta de 1959 à 1961 (deuxième, puis premier secrétaire) et à l'ambassade du Canada à Moscou de 1961 à 1963 (premier secrétaire). M. Webster est marié et il a un enfant.